



# 勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



## 元気いっぱい 勝間田っ子

新年度が始まり、約1か月が過ぎようとしています。校内では、子どもたちの元気な声が響いています。特に、業間休みや昼休みなどの休み時間には、サッカーやドッジボール、鬼ごっこや一輪車などをする子どもたちが、元気よく運動場を駆け回っています。そんな子どもたちの姿を見ていると、とてもうれしくなり、自然と笑顔になってきます。



4月11日(火)に入学してきた65名の1年生も、徐々に小学校生活に慣れ、楽しく毎日を過ごすことができます。登下校のことや学習のこと、友達関係のことなど、まだまだ不安なこともたくさんあるかと思いますが、これから様々な学習や体験を積み重ねながら、一日も早く学校生活に慣れ、楽しい毎日を過ごしていけるように、学校でも配慮をしていきたいと考えています。

さて、明日からは、子どもたちの楽しみにしているゴールデンウィークがスタートします。すでに各ご家庭でいろいろと計画をされておられることと思いますが、ぜひとも家族で触れ合う機会を大切にいただければと思います。有意義なお休みをお過ごしください。

ただ、ゴールデンウィーク明けには、新学期に確認した学校や学級のルールなどを再確認して、改めてスタートを切ることになります。ご家庭でも、起床・就寝の時刻、あいさつ、食事のマナー、洗顔や歯磨き、衣服の着脱、家庭学習やメディア等のルール、翌日の準備…など、基本的な生活習慣を再度ご確認して頂ければ幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。

## 先生方、ありがとうございました！(退任式)

4月14日(金)に、年度末異動で退職・転勤された先生方とお別れの式(退任式)を行いました。この日は、退職・転勤された7名の先生方全員がお忙しい中ご来校くださいました。

転任者紹介、代表児童による手紙・花束の贈呈の後、転任される先生方お一人お一人から、「お別れの言葉」をいただきました。2年生以上の児童は各教室で真剣に先生方のお話を聞くことができました。

リモートでの式を終えた後、退任される先生方には、各教室を回っていただき、関係のあった児童たちと最後のお別れをしていただきました。

退職・転勤された藤井智佳先生、田村昌大先生、西尾萌香先生、山本秀雅先生、杉原満喜子先生、芦田陽子先生、泉水弘子先生、勝間田小学校での勤務期間の長短はそれぞれありますが、在職中は様々な面で一生懸命にご指導・ご支援くださり、たいへんありがとうございました。

7名の先生方の今後のますますのご活躍とご健康をお祈り申し上げます。



藤井先生とお別れ(5年生)

## ありがとうございました！(授業参観・PTA総会・学級懇談)

4月22日(土)はお忙しい中、今年度最初の参観日に、多くの保護者の皆様に足を運んで頂きありがとうございました。子どもたちは新しい学年での初めての参観日ということで、お家の方々により姿を見ていただこうと張り切って授業に取り組んでいたように思います。また、実に4年ぶりとなるPTA総会や学級懇談会にも、予想を上回る人数の方々にご参加いただきました。保護者の皆様の本校の教育活動に寄せる熱い思いを感じることができ、ほんとうにうれしく思いました。



算数の授業(4年1組)



国語の授業(6年2組)



PTA総会

## 登下校の安全を願って

保護者の皆様には、年度初めのお忙しい中にもかかわらず、各通学班での登校に付き添っていただき、ありがとうございました。特に、初めての集団登校となる1年生にとって、保護者の付き添いは、とても心強かったことと思います。今後も機会がありましたら、積極的な見守りをよろしくお願いいたします。

また、今年度も通学路の危険箇所には「見守りボランティア」の皆様が立ってくださっています。地域の方々温かいご支援に頭が下がる思いです。いつもありがとうございます。

登下校の安全について、引き続き学校でも指導しますが、ご家庭でも次のような内容で事故防止についてご指導していただくと、効果があると思いますので、よろしくお願いいたします。

- ◎歩道を一列で歩く。
- ◎歩道のない場所では、道路の端によって歩く。
- ◎信号待ちの時は、横断歩道から少し下がって待つ。
- ◎青信号になっても、安全を確認してから横断歩道を渡る。
- ◎班長・副班長の注意を守る。
- ◎人を押しついたり、追いかけてついたりしない。
- ◎歩道を走る自転車に気を付ける。
- ◎どんな場所でも飛び出しをしない。
- ◎地域の方や見守りボランティアの方々に、自分から進んで大きな声であいさつをする。



## 学力調査実施！

4月18日(火)3・4・5年生が「岡山県学力学習状況調査(国語・算数)」に、6年生が「全国学力学習状況調査(国語・算数)」に挑戦しました。どの学年の児童も、難しい問題にしっかりと向き合いながら、最後まで粘り強く取り組むことができました。

今回の調査結果につきましては、今後しっかりと分析したうえで、授業改善等に役立てていきたいと考えています。



## 勝間田小150周年(令和6年度)

PTA 総会の時にもお伝えさせていただきましたが、明治7年に開校された本校が、来年度(令和6年度)に、ちょうど150周年を迎えます。そのため昨年度より「勝間田小学校150周年記念事業実行委員会」を組織し、記念事業のための準備を進めているところです。今後、保護者の皆様や地域の皆様にはご無理なお願いをさせていただくこともあろうかと思いますが、その際はご理解とご協力ほど、よろしくお願いいたします。